

## Römer stehen elf Tage im Stau

**Infos:** [www.mued.de](http://www.mued.de)

1. Prüfe die Überschrift.
2. Wie viele Minuten verbringt ein Römer durchschnittlich pro Tag im Stau?

Jetzt hat es der gestresste römische Autofahrer schwarz auf weiß: Die Hauptstadt am Tiber ist die Verkehrshölle Italiens schlechthin, in der man statistisch gesehen jedes Jahr 260 Stunden – also fast elf Tage – im Stau und vor Ampeln steht. Dass das lärmige und von Abgasen verschmutzte Rom in Sachen Verkehr der unrühmliche Spitzenreiter des Landes ist, ermittelte der Verbraucherverband Codacons.

*Westfälische Nachrichten, 10.11.2009*

---

### LÖSUNG

1.  $\frac{260}{24} \approx 10,8 \approx 11$

Die Überschrift stimmt (gerundet): 260 Stunden machen gerundet 11 Tage aus.

2.  $\frac{260 \text{ h}}{365} \approx \frac{260 \cdot 60 \text{ min}}{365} \approx 42,7 \text{ min}$

Eine knappe  $\frac{3}{4}$  Stunde steht ein Römer jeden Tag im Durchschnitt im Stau.